

CV Joachim Horras

Joachim Horras wurde am 11. Juli 1948 in Hamburg geboren. 1956 verzog seine Familie aus beruflichen Gründen nach Athen, wo sie bis 1958 blieb. Und weil die Familie Griechenland zu lieben gelernt hatte, zog sie 1960 wieder nach Athen und er blieb bis 1966 an die DSA. Das Abitur hat er 1968 am Arndt-Gymnasium in Berlin absolviert.

Nach Banklehre bei der Deutschen Bank und Militärdienst bei der Deutschen Luftwaffe zuletzt als Leutnant studierte er an den Universitäten Marburg, Saarbrücken und der Hochschule St. Gallen (HSG) er Wirtschaftswissenschaften. Anfang 1977 begann er bei der Deutschen Bank als Trainee in Stuttgart eine an Stationen und Aufgaben reiche Karriere: Firmenkundenbetreuung, Kreditanalyse, Filialleitung und Vorstandsassistenz in Düsseldorf füllten die ersten Jahre.

1983 wechselte er in den Bereich Human Resources (HR), was ihn 1990 nach Ost-Berlin führte, wo er die Personalleitung der Tochterbank der Deutschen Bank in der DDR übernahm. Die Integration von über 8.000 Mitarbeitern der Staatsbank der DDR in die Deutsche Bank war eine herausfordernde Aufgabe.

Als Managing Director wurde Joachim Horras 1997 in das Global HR Committee berufen. Die nächste Transformation, die er ebenfalls als HR Head in Frankfurt begleitete, war die Ausgliederung und Neuausrichtung des Privatkundengeschäftes der Deutschen Bank in die Deutsche Bank Privat- und Geschäftskunden AG. Im Jahr 2000 übernahm die Deutsche Bank in den USA die Investmentbank Bankers Trust. Bis 2001 unterstützte Joachim Horras in New York den Integrationsprozess im Bereich HR. 2008 nach rund 40 Jahren im Banking ging er in Pension. Seine letzte Aufgabe in der Bank war in Personalunion die Personalleitung der Region Deutschland und des Privatkundengeschäftes global mit Sitz Frankfurt.

Joachim Horras hatte diverse Mandate, u.a. als ehrenamtlicher Arbeitsrichter, als Mitglied des Kuratoriums der Freien Universität Berlin (FU), als Aufsichtsrat der Manpower GmbH & Co. KG, als Beirat der Unternehmensberatung IFOK GmbH, Bensheim sowie als Vorstand einer Unterstiftung der Robert-Bosch-Stiftung zur Förderung von Talenten aus den ost- und südosteuropäischen EU-Beitrittsländern.

2009 machte Joachim Horras sich als Unternehmensberater selbständig, wobei er seine Erfahrung im Bereich Change Communication in Transformationsprozessen einbrachte. Seine Aktivitäten gingen bei deren Gründung in die Unternehmensberatung covolution GmbH Bensheim/Berlin ein.

Joachim Horras ist verheiratet und nennt in seiner Patchworkfamilie drei Kinder und sieben Enkelkinder sein Eigen.